

# 地域人材・資源活用推進校 AOGASHIMA 通信

令和5年6月15日  
青ヶ島村立青ヶ島小中学校  
NO.2



## 米作りのための水田補修工事「TEAM GOOD ONE 大作戦！」

青ヶ島小学校では、毎年 JA 山形おきたまの方から、稲の苗をいただき、田植え体験を行っています。昨年度は、JA 山形おきたまの方が来島できない際に、オンラインで話を伺うなど、子供たちにとって田植え体験は、貴重な体験になりました。しかし、水田の水がもれていることが分かり、今年度の田植え体験の実施については、難しい状況でした。

そこで、青ヶ島整備工場の方が中心となって、子供たちのために、水田補修工事を提案してくださいました。5月27日（土）、青ヶ島整備工場、青ヶ島村村長、青ヶ島村教育委員会教育長、PTA 会長、学校協力者の方々、駐在所など、多くの関係者の皆様が、のうえん青ヶ島の水田補修工事にご尽力くださいました。この日集まった地域の方々、教職員を含めたメンバーに、チーム名は、「TEAM GOOD ONE」。メンバー全員の士気が高まり、工事がスタートしました。

コンクリート作り、外堀補修作業、水路の改修工事、黒ビニールの敷き詰め作業、土の運搬作業及び整備作業、人工芝の設置作業等、チーム一丸となって作業にあたり、見事な水田が完成しました。ご尽力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

6月7日（水）副校長が、小学校朝会で水田工事の様子を撮影した写真を紹介しました。子供たちは、水田補修工事や完成した水田の写真を見ながら、「のうえん青ヶ島には村の様々な人々の想いが込められている」ということを感じる事ができました。

本校の教育活動にご理解とご支援を賜りありがとうございました。



水路補修工事



コンクリート外堀補修



完成した水路



完成した水田（今年度は大人が田植えをしました）

